

ネオニコチノイド系
農薬の危険性について



本澤 節子 議員

質問…ネオニコチノイド系農薬はたばこのニコチンに似て発がん性があり、虫を殺す毒性の強い農薬です。ミツバチの大量死など象徴的な出来事が起っており人間への影響は、特に子供の脳、神経の発達に影響すると警告が出ています。発達障害、自閉症、糖尿病などの発症に影響するとの海外の研究も出ており、無人ヘリ・ドローンによる空中

散布はやめるべきです。
答弁…この農薬は水稲のカメムシの防除に使われ、他の殺虫剤に比べ、人や水生動物に対する毒性は弱いとされており広く使われています。散布については、養蜂業者、保育園、学校、地域へ実施時期の周知や注意喚起を徹底して実施しております。
質問…EUでは使用禁止、アメリカは4種類の新たな使用を原

則禁止。韓国も規制に乗り出しています。ネオニコチノイド系農薬耐性ウンカの発生が大田原市でも出ていると聞きますが。
答弁…現在、国は使用規制をしていません。本市での使用中止は考えておりません。日本在来のヒメトビウンカが薬剤耐性を保有との報告はありません。

一般質問



君島 孝明 議員

道の駅那須与一の郷
について

質問…利用者利便を考え調整池を駐車場にすべきと思うが本市の考えを伺います。

答弁…調整池を移して駐車場にすべきか、ほかの方策は無いのか大変苦慮しましたが、蓋をかぶせて調整池機能を残しながら駐車場にしていくという提案をいただきましたので、できるだけ提案に沿うような工事ができるかできないか、今後積極的に

関わっていききたいと思っております。

質問…道の駅で買い物した後わざわざ遠い駐車場へ荷物を持っていくのです。雨が降った時などは傘をさして持つていくのです。早急に工事をお願いしたいと思います。

答弁…確かに、酷暑の折、または雨の降っている中では寂しさを感じる風景を何回も見させて

いただいておりますので、なるべく早く財源の確保のめどがつけたいと思います。